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An den Landrat 

des Rhein-Kreises Neuss 

Herrn Hans-Jürgen Petrauschke 

landrat@rhein-kreis-neuss.de 

 

Mittwoch, 2. Dezember 2020 

Anfrage: Sachstand Revier S-Bahn 

 

Sehr geehrter Herr Landrat Petrauschke, 

der Nahverkehr Rheinland hat den Ausbau der RB 38 zur S12 bis zur Entwurfs- und 

Genehmigungsplanung unter dem Thema "Erftbahn von Köln-Hbf bis Bedburg" 

vorangetrieben. 

Beginnend mit einer Machbarkeitsstudie im Jahre 2012, einer Kosten-Nutzen-Untersuchung 

sowie einer Vorplanung mit früher Bürgerbeteiligung hat der S-Bahn-Ausbau in unserer 

Nachbarregion bereits eine hohe Umsetzungsreife erlangt.  

Inzwischen sind auch in unserer Region erhebliche Anstrengungen unternommen worden, 

um auch die RB 39 mit weiteren Anschlüssen als "Revier-S-Bahn" auf den Weg zu bringen. 

Auch der Minister für Verkehr des Landes NRW, Herr Wüst unterstützt inzwischen dieses für 

unsere Region so wichtiges Projekt, wie aus seinem Schreiben vom 12. Juni diesen Jahres 

an Sie, sehr geehrter Herr Landrat hervorgeht, welches Sie den Mitgliedern des 

Kreisausschusses zur Verfügung gestellt hatten. 

Darin schreibt er u. a.: "Die Bemühungen des VRR, nunmehr auch die RB39 auszubauen, 

werden vom Land unterstützt." 

In diesem Kontext bitten Sie die Kreistagsfraktionen von SPD und BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN um die Beantwortung folgender Fragen zur nächsten Sitzung des Kreistages am 

16. Dezember 2020: 

1. Wie ist der Sachstand der vor gut einem Jahr im Kreistag beschlossenen 

Machbarkeitsstudie zur Weiterentwicklung der RB39 von Düsseldorf Hbf bis Bedburg 

mit Abzweigung in Bedburg nach Jülich und Aachen? 

 

2. Ist eine Erstellung einer Machbarkeitsstudie erforderlich, um einen zukünftigen 

Infrastrukturausbau z.B. aus GVFG-Mitteln finanzieren zu lassen? 

 

3. Mit welchen Kosten ist für die Machbarkeitsstudie zu rechnen? 
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4. Inwieweit wird eine finanzielle Förderung der Machbarkeitsstudie aus "Kohlemitteln" 

des Bundes erfolgen? 

 

5. Wurde das Thema RB 39 / Revier-S-Bahn  auch im "Revierknoten Mobilität und 

Infrastruktur" beraten und - falls ja- mit welchem Ergebnis? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
           
         
Andreas Behncke     Simon Rock     
- Fraktionsvorsitzender -    - Fraktionsvorsitzender - 
 
 
 
 gez. Horst Fischer 
- sachkundiger Bürger - 


